

Venerable y Gremial de Sanidad, Hermandad de Caridad y Cofradía de Penitencia del Santísimo Cristo de la Sangre, María Santísima de los Desamparados, Nuestra Señora de las Mercedes y Patriarca Bendito Señor San José.

La Hermandad de Desamparados programa la III Mesa redonda sobre donación y trasplante renal

6 febrero 2025.: La Hermandad de Desamparados ha programado la III Mesa redonda sobre donación y trasplante renal que bajo el título "PON UN SÍ A LA VIDA Y COLABORA CON LA DONACIÓN DE ÓRGANOS", ofrecerá una serie de ponencias con expertos en el campo de la salud.

El cartel de esta edición contará con el **doctor Don Antonio Gordillo Brenes** (Coordinador sectorial del SAS de trasplantes de órganos de la provincia de Cádiz) que hablará sobre "Generalidades de la donación de órganos".

De igual forma **la doctora Doña Teresa García Álvarez** (Médico Nefróloga, del Hospital Puerta del Mar de Cádiz), ofrecerá su visión sobre "El trasplante renal, la mejor opción para la enfermedad renal crónica avanzada".

En esta mesa de salud no podía faltar la voz de algún paciente para lo cual se cuenta con **Doña Isabel García Sánchez** (paciente

Ap. Correos: 335

Venerable y Gremial de Sanidad, Hermandad de Caridad y Cofradía de Penitencia del Santísimo Cristo de la Sangre, María Santísima de los Desamparados, Nuestra Señora de las Mercedes y Patriarca Bendito Señor San José.

trasplantado), quién contará en primera persona su experiencia de

vida antes y después de ser trasplantada.

Esta interesante cita que tendrá lugar el próximo 21 de febrero, a

las 18.30 horas, en la Capilla de María Santísima de los

Desamparados, tendrá como presentador y moderador, al médico

y hermano de la hermandad **Don Faustino González-Lunero**

Alonso.

No hay que olvidar que la mesa redonda cuenta con la

colaboración de la Junta de Andalucía y ALCER Cádiz.

Como ha explicado el hermano mayor de Desamparados, **Antonio**

Martínez, "esta mesa redonda tiene como objetivo sensibilizar a la

sociedad sobre la necesidad e importancia que tiene la donación

de órganos en la sociedad, jugando un papel fundamental para dar

mayor calidad de vida e incluso regalarla, a aquellas personas que

no disfrutan de una salud plena por alguna enfermedad".

Para finalizar, Martínez ha invitado a todos los hermanos, fieles o

devotos de la hermandad a asistir a esta convocatoria de mesa

redonda.

Capilla de María Santísima de los Desamparados

Plaza de San José, s/n